Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 242 m?
Référence 3 3282
Prix 1190 000 €

Callian
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située sur un vaste terrain plat de 3000 m2 facile d'acces et proche du Golf de
Terre Blanche, cette villa de plain-pied orientée plein sud offre un cadre de vie
exceptionnel. La piece maitresse de la maison est sans doute la belle terrasse
carrelée, autour de laquelle se déroule la vie quotidienne. Un olivier trbne au centre
de cette terrasse, offrant un ombrage naturel parfait pour les moments de détente
et de convivialité en plein air. La piscine, spacieuse et élégante se trouve également
au c?ur de la propriété. La villa comprend : Halle déntrée ouvert sur une spacieuse

piece a vivre ...

Set on a vast, flat plot of 3000 m2 with easy access, this single-storey,
south-facing villa offers an exceptional living environment. The centrepiece of the
house is undoubtedly the beautiful tiled terrace, around which daily life turnes. An
olive tree takes pride of place in the centre of this terrace, providing the perfect
natural shade for relaxing and socialising outdoors. The spacious and elegant
swimming pool is also at the heart of the property. The villa comprises : Entrance
hall opening onto a spacious living area comprising a dining room, an open-plan

kitchen with a practical bar, ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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